

2021年7月19日

「インドネシアでの新型コロナウイルス感染急拡大に伴う弊社駐在員の一時帰国について」

現在、新聞やテレビなどのメディアで、インドネシアにおける新型コロナウイルス感染急拡大のニュースが報道されており、現地に駐在している日本人従業員を緊急避難のため日本に一時帰国させる動きが出ております。

このような状況の中、当社のインドネシア子会社の日本人駐在員につきましては下記の対応を予定しております。

- 子会社名：ピーティー パイオラックス インドネシア  
(インドネシア共和国 西ジャワ州)
- 現地駐在員の状況：管理職を含め4名の日本人駐在員が在籍しておりますが、現在のところ感染報告はありません。  
2名は日本国内でのワクチン接種を実施するため、一時帰国を予定しておりますが、残りの2名は現地でのワクチン接種を随時実施する予定にしています。

地域住民の皆様、お取引先様、関係者の皆様には大変多大なご心配をお掛けすることになり心よりお詫び申し上げます。

今後も、地域、お取引先、関係者の皆様、従業員とそのご家族の安全と健康を最優先に、関係各所と連携の上、感染の発生及び拡大防止に努めて参ります。

以 上